

La Comisión del Órgano de la Basílica hace un llamado a la comunidad en busca de apoyo

Cultura



Publicada el: 17/10/24	Visitas: 142
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 17	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/la-comision-del-organo-de-la-basilica-hace-un-llamado-a-la-comunidad-en-busca-de-apoyo_5546.php



Cultura

La Comisión del Órgano de la Basílica hace un llamado a la comunidad en busca de apoyo

La Comisión del Órgano de la Basílica convoca a la comunidad para obtener apoyo en su noble causa.

Convocatoria para la Preservación del Órgano de la Basílica de Palermo

La Comisión de Órgano “Gamba y Comoglio” Solicita Apoyo Económico

Fecha: [Fecha de publicación]

Sobre la Comisión y el Órgano

La Comisión de Órgano “Gamba y Comoglio” se encarga de la preservación y mantenimiento del histórico instrumento de la Basílica Nuestra Señora del Rosario y San Benito de Palermo. Desde hace muchos años, este grupo ha trabajado con dedicación no solo para mantener en óptimas condiciones el órgano, sino también para organizar ciclos anuales de conciertos que han traído a destacados organistas de todo el mundo a Paysandú.

Conciertos Programados para Finales de 2024

Para lo que resta de 2024, se anuncian tres importantes presentaciones a cargo de músicos de renombre internacional: Miércoles 23 de octubre: Concierto del español Pedro Alberto Sánchez, organista y maestro de capilla del Monasterio de El Escorial. Domingo 17 de noviembre: Presentación del alemán Stefan Kiessling, quien ha ofrecido conciertos en más de 28 países de Europa, América, África, Australia y Asia. Domingo 1º de diciembre: Actuación del italiano Maurizio Croci, reconocido organista en la escena internacional.

Cómo Colaborar

La colaboración económica solicitada tiene como fin cubrir los gastos de pasajes, alimentación y caché de estos destacados músicos. Aquellos que deseen contribuir pueden acercarse a la Secretaría de la Parroquia, ubicada en la esquina de Monte Caseros y 18 de Julio, en el horario de 9 a 11.30 hs. La comunidad sanducera está invitada a ser parte de esta iniciativa cultural que enriquece la oferta artística de la región.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LA COMISIÓN DEL ÓRGANO DE LA BASÍLICA HACE UN LLAMADO A LA COMUNIDAD EN BUSCA DE APOYO

La comisión del órgano de la basílica hace un llamado a la comunidad en busca de apoyo

Tags

comoglio, obtener, encarga, convoca, domingo, convocatoria, organista, internacional, comunidad, conciertos, destacados, palermo

Noticias relacionadas

4.0 * *El majestuoso concierto de órgano en la Basílica puso el broche de oro a las celebraciones del Día del Patrimonio*

4.5 * *La Basílica avanza firme en su camino hacia la restauración total*

3.6 * *Anunciaron los ganadores del sorteo a favor de las obras de renovación en la Basílica*

4.4 * *Un concertazo inolvidable del Ensamble del Río de la Plata cautivó a los asistentes*

4.8 * *Música de la Tierra Conmemora su 14° Aniversario en el Emblemático Teatro Solís*

4.6 * *Cáncer de Mama: La Comisión de Lucha contra el Cáncer refuerza su campaña de prevención con el emblemático “paraguas rosa”*

4.4 * *Nicolás Maduro convoca un congreso internacional para combatir el fascismo en Venezuela*

4.7 * *Museos desplegaron creativas manifestaciones en respuesta a las restricciones impuestas por la ola de Covid-19*

5.0 * *Punta del Este fue el escenario de la histórica primera reunión de la*

4.6 * Ose convoca a la búsqueda de 234 zafrales para diferentes localidades del país

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México

noticias de tecnologia
obituarios
Opini3n
policial
Policiales
Pol3tica
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categor3a
sindicales
Sociedad
Tecnolog3a & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024